

## ヤクルトブランドの新テレビCMがスタート！

「強い菌で、強く生きる」をコアメッセージとした新CMに  
大泉 洋さんと藤井美菜さんが登場

株式会社ヤクルト本社（社長 根岸 孝成）では、ヤクルトブランドの新テレビCM「強く生きる：みんないっしょ」篇（15秒）を6月19日から放送します。

夫婦役の大泉 洋さんと藤井美菜さんが登場し、「強い菌で、強く生きる」をコアメッセージとして、視聴者に商品の魅力をお届けします。



### 【広告の目的】

「強い菌で、強く生きる」をコアメッセージとして、商品の魅力を訴求

「強く生きる：みんないっしょ」篇では、「Newヤクルトカロリーーフ」を家族で仲良く1本ずつわけあう姿を通じて、家族みんなのすこやかな毎日を支える商品であることを表現します。

### 【放送開始日】

「強く生きる：みんないっしょ」篇：6月19日（月）

以上

## ■出演者プロフィール

### 大泉 洋(おおいずみ よう)さん



1973年4月3日生まれ。北海道出身。

演劇ユニット“TEAM NACS”のメンバーとして舞台公演で人気を博す。

2005年より全国で活躍の幅を広げ、TVドラマ・映画に続々出演。

主な出演作として「ハケンの品格」（2007年/日本テレビ）、「ラッキーセブン」（2012年/フジテレビ）、「まれ」（2015年/NHK）、映画「探偵はBARにいる」シリーズ（2011年、2013年）、「清洲会議」（2013年）、「青天の霹靂」（2014年）、「アイアムアヒーロー」（2016年）など。

映画「駆込み女と駆出し男」（2015年）では第58回ブルーリボン賞主演男優賞を受賞。2016年はNHK大河ドラマ「真田丸」で主人公の兄である真田信之を演じ、その好演ぶりが話題となった。

2017年は主演映画「探偵はBARにいる3」が公開予定。

### 藤井美菜(ふじい みな)さん



2006年「シムソング」(佐藤祐市監督)で映画デビューし、本格的に芸能活動を開始。

その後ドラマ「ドクター調査班～医療事故の闇を暴け～」(TX)

「実況される男」(CX)映画「DEATH NOTE Light up the NEW world」

「しゃぼん玉」など映画ドラマを中心に活躍。

2012年韓国でも活動を開始し、「第11回ソウルドラマアワード2016」

アジアスター賞受賞。

2016年、映画「もっと猟奇な彼女」がアジア各国で公開され、2017年秋には中国、台湾、日本で公開予定の日台合作映画「おもてなし(仮)」が公開予定。

アジアでの活躍の幅を広げ、国際的にも高い人気を博している。